

TNI-POLRI Bersama Muspika Klari Dan SMK Texmaco Laksanakan Penanaman Pohon

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Oct 22, 2024 - 15:03



Polres Karawang, Polda Jabar - Sinergitas TNI-Polri dalam hal ini Polsek Klari, Koramil 0412/Klari, Pemerintah Kec Klari dan SMK Texmaco melaksanakan penanaman pohon dalam rangka Penyelenggara Prabinaan Lingkungan Hidup Semester II tahun 2024 Kodim 0604/Karawang yang di selenggarakan di bantaran irigasi Depan SMK Texmaco Desa Kiarapayung Kec Klari Kab Karawang. Selasa (22/10/2024).

Selain untuk menjaga kelestarian alam kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya bencana alam tanah longsor, banjir maupun abrasi akibat kurangnya tanaman atau pepohonan.



Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain terjun langsung melakukan penanaman pohon di lokasi bantaran irigasi Walahar.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, SIK., SH., MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha. SH mengatakan, kegiatan ini bagian dari pada wujud kepedulian dan sinergitas empat pilar antara TNI-Polri dan pemerintah Kecamatan dan SMK Texmaco dalam menjaga lingkungan di sekitar.

Mengingat sebentar lagi sudah mau memasuki musim penghujan sehingga menjaga lingkungan ini penting guna memitigasi potensi adanya bahaya bencana alam.

“Ini wujud nyata soliditas TNI-Polri dan Pemerintah kec Klari dan pihak Sekolah dalam menjaga keasrian lingkungan alam disekitar kita. Mari kita menjaga dan melestarikan alam, maka alam akan menjaga kita. Sehingga alam sekitar kita bisa dimanfaatkan hasilnya oleh anak cucu kita/generasi penerus selanjutnya,” kata Kapolsek Klari.

Ia menuturkan, saat itu pihaknya juga turut serta menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu turut serta menjaga dan melestarikan hutan atau alam yang ada.

Jangan melakukan pengerusakan lingkungan atau penebangan liar dan mari

sama-sama menjaga kondusifitas wilayah.

“Soliditas TNI-Polri siap menjaga kondusifitas di Kecamatan Klari Kabupaten Karawang tetap aman, nyaman dan damai. Mari kita semua menjaga keamanan dan ketertiban maka masyarakat dapat beraktifitas dengan nyaman dan ikut serta dalam mewujudkan kesejahteraan bagi masyarakat,” tutup Kompol H. Andryan Nugraha.SH

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain